
 

 

 

 

 

 

 

2016 年 6 月 1 日～2017 年 5 月 31 日まで、どうぞよろしくお願いいたします。 

執行委員長 ＆ 阿見事業場過半数代表者  伊丹一浩 

この度、107期執行委員長をおおせせつかりました。手際と段取りと要領とが悪く、また、不慣れな人間でございます

が、なにとぞ、よろしくお願いいたします。今期の副執行委員長は久保山先生に、書記長を西澤先生、庶務（情宣）

を佐藤さん、庶務（会計）を下村さんにお願いしております。一丸となって職場環境の改善に取り組む所存です。 

十数年来あるいはそれ以上にわたり大学の改組や改革の動きが間断なく続いています。関連業務が永続的に増大

する趨勢の中で、他が手薄となり大学の役割の十全な遂行が困難な状況が出来しつつあるよう思われます。また、一

連の改革の中で労働条件の悪化をもたらしうる諸制度導入の動きも見られます。組合員の労働条件の維持・改善を

はかるべく、雇用、賃金、休日等に関わる取り組みを組合として行なう必要があります。直近の課題としては、地域手

当引き上げ未実施の問題、パートタイム職員の方の雇止めをめぐる問題、計画年休取得に関わる問題などを引き継

いでおります。まずは、先日、学部執行部にご挨拶に伺った際に、これら問題について意見交換をいたしました。 

組合規約第 4条に謳われているように、本組合は、「組合員の総意にもとづき、組合員の労働条件の維持・改善

を期し、もって組合員の経済的、社会的地位の向上を図るとともに、大学の社会的使命達成に寄与すること」を目的

としています。大学をめぐる嘆かわしい状況に心が折れそうになることが日常的に極めて多くありますが、だからこそ、次の

世代によりよい大学を手渡すための取り組みが必要とされていると思われます。活動において組合員の皆様のご協力を

お願いする所以です。また、特に、過半数を占めることが労働条件や労働環境の改善要望の反映に繋がります。こうし

た点からも組合員の皆様のますますのご協力をお願いいたします。 

 

副執行委員長  久保山勉 

副委員長を務めさせていただくことになりました久保山です。組合の執行委員の仕事はこれが 2回目となります。ま

だ組合の仕事について不案内なところもありますが、皆様に協力いただき、活動に貢献できるよう努力してまいります。

前回に比べて大学のガバナンス改革があり、教授会等の位置づけも変わり、組合活動の重要性は以前よりも増したの

ではないかと感じています。年俸制、テニュアトラック、ポイント制など農学部での就業形態や雇用の在り方にもこれまで

にないルールが導入されることが予想されます。そのため、これまでの組合の執行委員の方々同様、タイミング良く大学

側の情報を伝え、皆さんの声を大学側に届けることによってよりよい職場環境を築いていきたいと思います。行き届かな

い点も多々あるとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 
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書記長  西澤智康 

 書記長を務めさせていただくことになりました。組合のお仕事は今回が初めてのため、これまで組合の活動内容や職

場で起きている問題など，わからないことが多いので，皆様にいろいろ教えていただき、活動に貢献できるよう努力し

てまいります。1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

         

庶務委員（情宣）  佐藤加代子 

皆さまこんにちは。農学部総務係の佐藤加代子と申します。去年 7月の組合ニュースに『新組員の仲間入りをし

ました』と挨拶させて頂き、今回は執行部（庶務委員）を務めさせて頂くことになり、このたび２度目のご挨拶となり

ました。今後は、執行部として組合のことを少しでも多く勉強させて頂き、３年雇い止めの問題、教職員以外の一

斉年休の問題など皆様と一緒に考え微力ながら、お役に立ちたいと思っております。私のモットーである『いつも明るく

笑顔で』頑張りますので、宜しくお願い致します。   

 

庶務委員（会計）  下村有希子 

 第 107期庶務委員（会計）を務めさせていただくことになりました学務係の下村で

す。みなさまのより良い職場環境作りのお手伝いをさせていただきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、はじめまして。 

4 月より組合に加入させていただきました

会計係の坂本と申します。 

いろいろとご迷惑をおかけするかとは思い

ますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

会計係 坂本昌司 

皆様、はじめまして。4月より会計係にてお世話になってお

ります。杉山陽子と申します。 

社会人生活を通じて労働組合に参加するのは今回が初

めての経験ですが、会合等を通じて少しずつ勉強させてい

ただきたいと思っております。 

3 月に入籍したばかりで、未だ“杉山”の苗字に違和感を

覚える今日この頃です（汗）阿見在住のため、休日もよ

くキャンパス近辺に出没しますので見かけた際には気軽に

声をかけて頂けたら嬉しいです。どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。                   会計係 杉山陽子 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月より農学部で留学生派遣・受入の事務サポ

ートとして勤務しています。 

学内でウシガエルの「ブォーブォー」という鳴き声がし

たのには驚きました。 

２年前から牛久市在住ですが、この辺りの事はあ

まり詳しくないのでいろいろと新しい発見があって楽

しいです。 

組合活動は初めてですが、どうぞよろしくお願いしま

す。          AIMS プログラム 庄司理恵 

皆さま、初めまして。 

今年 3 月に博士課程を終了し、引き続き、茨城大

学農学部に居残らせていただいています。 

どうぞよろしくお願いします。 

太田研究室 金本美穂 

皆様、こんにちは。微生物生態学研究室・ポスド

ク研究員の郭永と申します。 

私は 2008 年に中国・内モンゴルから来日しまし

て、本大学の農学研究科に入学しました。本大

学連合農学研究科修了後、2014 年 4 月より

勤務しておりますが、労働組合に加入するのは 2

年遅れてしまいました（知らなかったので…）。

昨年度末に、S 先生から声をかけて頂き、労働

組合に加入させて頂きました。茨城大学で約８

年間の勉強と研究をしましたが、研究室以外の

方々との交流は少なかったのは事実です。本組

合に入り、研究以外の歴史や文化などのことに

も、皆様と交流出来たらいいかと思います。 

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 

成澤研究室 郭永 

河野恭子さんがご退職されました 

組合の事務として 23年勤務されていた河野さんが 

４月末日でご退職されました。 

５月の組合大会に足を運んでいただき 

ご挨拶をいただいた際、花束とお餞別を贈呈しました。 

長年組合を支えていただいたことに深く感謝し、 

これからのご発展・ご活躍を祈念いたしました。 

 
 

 

＜お名前のみのご紹介＞ 

         図書館  藤井樹里さん 

    成澤研究室  寺田晴菜さん 

 

 

河野さんの後任として 5 月より組合事務として勤務させていただいています。まだまだ不慣れで至らな

いところばかりですが、少しでもお役に立てるよう頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

農学部労働組合 田口久恵 
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◆第 106 期組合大会議事要旨◆ 

開催日時：平成２８年５月２５日（水） １２時５分～１２時４７分     場所：農学部第一会議室 
議長：白岩先生    書記：井上先生    大会運営委員：木下先生    出席者：35 名 

 

１． 開会・大会成立宣言 ： 大会運営委員の木下教員より，大会の成立が確認され，開会が宣言された． 

２． 議長および書記の選出 ： 執行部案として議長に白岩教員が、書記に井上教員が推薦され，認められた。 

３． 106 期活動報告 （安江委員長より） 

・大学執行部との団交において，人勧のプラス勧告に倣った給与のベースアップと地域手当の 8.5％への引き上げを獲得した．

本年度は再び地域手当を 8％に戻す回答を一方的に受けている状況． 

・労使協定は概ね例年通りに合意した． 

・全大教の定期大会，教研集会，関東地区単組代表者会議，および全国書記研修会にそれぞれ1名ずつ参加し情報交換

を行った． 

・パートタイム職員の雇用問題については，農学部事務長と意見交換を行った結果，現状の打開は難しいという結論になり，

当局との交渉に至らなかった． 

・職域合同の職場懇談会を 10 月 6 日に開催し，全大協集会への参加報告を行うとともに，当局との団体交渉に向けた方針

を決定した．次回は職域に分けて行うことが望ましい． 

・組合財政の検討については進展がなかった．事務体制の円滑な引継ぎが当面の課題． 

・今期末までに 4 名が退職により退会したが，5名が新規に入会した．新規採用職員研修会での勧誘が効果的であった． 

・昼休みの「休憩室」の整備を事務長に申し入れ，空いていれば霞光荘の研修室の利用が可能となった．継続には積極的な利

用が必要である． 

・その他，つくばメーデーへの参加，退職者の送別会，鍬耕祭バザー，女子会，ニュースの発行を行った． 

【質疑】白岩議長より，他地区との連携について質問があった．安江執行委員長より，当局との交渉において十分な連携はできて

いなとの回答があった．これを受けて，白岩議長より，今後は交渉における連携強化などの事前準備が必要ではないかという意見が

あった． 

４． 106 期会計報告，106 期会計監査報告，および採択 

福島会計委員からの決算報告の後，久保山監査委員より会計監査報告があり，採択された． 

５． 107 期役員・代議員の選挙結果報告（成澤選挙管理委員長より） ※敬称略 

【107 期役員：伊丹，久保山，西澤，佐藤（加），下村】、 【107 期代議員：安江，内田，坂上，道川，福島】 

６． 107 期会計監査委員の承認 ： 安江新代議員より，上妻教員と吉田教員が提案され，承認された． 

７． 107 期役員および代議員の紹介 ： 新期の役員が紹介された． 

８． 107 期活動方針案，予算案提案，採択 

伊丹執行委員長が不在のため，久保山副委員長から提案された．前期の活動内容を踏襲していくとの提案が採択された．次いで，

下村会計委員より予算案が提案され，採択された． 

９． 新組合員紹介 ： 新組合員として，庄司さん，郭さん，金本さん，坂本さん，杉山さん，藤井さんが紹介された． 

１０． スローガン提案，採択 ： 佐藤委員よりスローガンが読み上げられ，採択された． 

１１． 閉会 ： 木下教員より閉会が宣言された． 

以上． 


